
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
19 de agosto de 2014, na sede da SPPREV: 
 
- Primeiramente, o diretor-presidente da SPPREV, José Roberto de Moraes, 
passou os informes gerais.   
 
- Em seguida, discutiu-se sobre a Bonificação por Resultados (BR), 
oportunidade em que a assessora Ana Flávia Cunha Canabrava expôs o 
cronograma dos trabalhos de Pactuação da BR de 2015; 
 
- Por fim,o Balancete de Junho de 2014 foi aprovado por unanimidade pela 
Diretoria Executiva da SPPREV. 
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